

## Rückblick – Musikalischer Abendausklang mit dem Trio BAILANDO im Naturfreundehaus

Zum musikalischen Abendausklang im Naturfreundehaus am Samstag, 12. Juli 2025 mit dem Trio Bailando konnte das ehrenamtliche Team der Naturfreunde bei angenehmen Temperaturen die zahlreichen Gäste begrüßen.

Früher als Quartett mit Schlagzeug bekannt spielt das Trio Bailando seit 5 Jahren in dieser Besetzung:

Rainer Schwander –Sopransaxophon/Gesang, Thomas Reuter-Akkordeon, Bruno Waldherr-Kontrabass.

Mit launiger Serenaden Musik wie Klezmermusik: Mazeltov, Hot and cool  
Musettewalzer: Valse chartier, Sous le ciel ,Swingnummer: blue moon, you are the sunshine, Schlager: Azzurro, la mer ,humoristischen Liedern wie „nix mitnemme“, „schaunerhie“, „hemmkummst“ begeisterten sie ihr Publikum.



Der Veitshöchheimer Musiker Rainer Schwander bezauberte die Zuhörer mit den von ihm vorgetragene Liedern und der Vielfalt der Instrumente, die er einzigartig bei den unterschiedlichsten Stücken einsetzte.



Bei angenehmen Sommertemperaturen lauschte das Publikum begeistert und entspannt den Klängen der Musik.



Nach der wunderbaren Melodie „what a wonderful World“ und einer Zugabe verabschiedete sich das Trio nach einem lang anhaltenden Applaus der Gäste.



Das Team der Naturfreunde bedankte sich ganz herzlich bei der Gruppe und den Gästen mit dem Wunsch auch im nächsten Jahr wieder zu einem musikalischen Abendausklang mit dem „Trio Bailando“ in dem idyllischen Ambiente des Waldgartens am Naturfreundehaus einladen zu können.